

20 Minutes

23 octobre 2007

Un geste pour l'environnement

Pensez aux produits éthiques

Il est possible de penser à la sauvegarde de la planète en faisant du shopping. A condition de passer par le commerce équitable. En faisant ses courses ou en achetant des cadeaux, on peut opter pour des produits éthiques. Ceux-ci sont fabriqués dans le respect des personnes, de l'environnement et garantissent un salaire juste aux producteurs. Pas besoin de chercher trop loin, le choix d'articles est vaste.



Deux fois par mois, retrouvez dans «20 minutes» un geste simple pour la planète. Inscrivez-vous sur www.angesgardiens.ch.

